
　　

－４－ －１－

  多世代の交流を目的とした、いくの地域自治協議会主催の「多世代交流グラウンドゴルフ

大会」を、生野小学生と「いくの地域自治協議会」地域内の老若男女の参加を得て生野小学

校校庭で３月２９日盛大に開催しました。 
  はじめてグラウンドゴルフをする小学生を 
含む５９名が和気あいあいとグラウンドゴル 
フを楽しみました。 
なお、成績は次の通りでした。 
 
            

優  勝 竹村竜成さん ：７０打 
  準優勝 藤本一希さん：７１打 
 
        
 

優  勝 大江忠司さん（4区）：３０打 
 準優勝 足立喜八郎さん（円山）：３５打       ４ 位 足立せい子さん（円山） ：３９打 
  ３ 位 小路陽司さん（栃原）：３６打         ５ 位 玉田文三郎さん（２区） ：３９打   
   
 
 
   
   

 「健康づくり講演会」を、次により開催する予定です。 
詳しい内容が決りましたら案内チラシ等でお知らせしますので、是非ご来場いただきますようにお

願いいたします。 
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 ◎ 講演会 
   （仮題）「口から始まる健康づくり」 
 
          医師 森本敏文氏 
         （南但歯科医師会副会長）    

生野 
マインホール 

内    容 

日   時 場  所 

＜お問い合わせ先＞ 
朝来市 地域医療・健康課 

℡ ６７２－５２６９ 

生活習慣病予防 ＩＮ いくの 

  

平成２６年度 

いくの地域自治協議会定期総会 

お知らせ 

参加者全員で、記念にパチリ 

定 期 総 会 の ご 案 内 

  平成２６年５月２４日（土）午後１時３０分～ 開 催 日 時 

  生野マインホール  ２階会議室 

① 平成２５年度 事業報告及び収支決算について 
 

② 役員改選について 
 

③ 平成２６年度 事業計画（案）及び収支予算（案）について 

主
な
議
題

 

お知らせ 

 平成２６年度の定期総会を上記のとおり開催します。 
「いくの地域自治協議会」は、地域の皆さん全員が会員です。 
地域のことは地域で考え、地域を良くするために、皆さんの定期総会へ

の出席をお待ちしています。 

会      場 

ゲーム後のホールインワン大会の様子 
「ホールインワンを目指して」 

大 人 の 部 

小学生の部 

    多世代交流グラウンドゴルフ大会 盛大に開催 

７月３１日（木） 
午後７時～ 
（予定） 



　　

　　

　　

－２－ －３－

  
 
 

 
 
  

男女交流イベントに向けた                

合同研修会を開催 
  
   いきいき部会では、奥銀谷自治協議会に

ぎわい部会と合同で、３月１４日１９時から生

野支所２階会議室にて、講師に生涯学習アド

バイザーイベント企画コラボレーターの松尾

弥生先生を招き、「男女交流イベント」に向け

た研修会を開催しました。 
 研修会では、参加者の年齢層、イベントの 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
規模、主催者側がイベントを企画する上での

注意すべきこと、参加者が求めている内容な

どイベントを行う上で、必要な知識について

説明がありました。 
  今後も、松雄先生にはいろいろなアドバイ

スを頂きながら、いきいき部会、にぎわい部

会合同で会議を開催し、特色のある男女交

流イベントを開催し、１組でも多くのカップル

が成立するように、内容を検討していきたい

と考えています。 
 

いきいき部会 

  

子育て支援リサイクルバザー    

3月16日に開催しました 

  

  

 ３月８・９日 「銀谷のひなまつり」に合わせて、子どもさんに、

着物を着てお雛さんの前で記念写真を撮ってもらうサービスを

マインホール内で行いました。 
 「去年も来ました。今年も着物を着せてもらうのを楽しみに

やってきました」という、遠来のお客さんが数組ありました。子

どもさんの健やかな成長を願い、おもてなしの心を込めて着付

けをさせていただきました。 

 

防犯講演会を開催 
  
 あんしん部会では、２月２１日１９時から生野

マインホール２階会議室にて防犯講演会を開

催し、当日は４４名の方が参加されました。 
 当日の講演会では、篠原嘉一氏（ＮＩＴ情報

技術推進ネットワーク代表、兵庫県警察サイ

バー犯罪・サイバー攻撃対策アドバイザー）を

講師としてお招きし、「私達をネット社会の魔の

手から守るために」と題した講演が行われまし

た。 
 講演では、一度書き込みをしたコメントを消

去することは出来ないこと、このコメントが後々

自身に不利な状況をもたらす可能性もあるた

めネット社会での書き込みには十分注意しな

ければならないこと、近所にスマートフォンなど

の使い方に詳しい子どもがいれば、その子に                                                              

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
使い方を聞くことにより地域のコミュニケーショ

ンツールとしても活用できる可能性がある、と

いった提案もありました。 
 今後もあんしん部会では、防災・防犯講演会

などを通じて防災・防犯意識の向上の一助と

なるような活動を行っていきたいと考えていま

すので皆さまのご参加をお待ちしております。 

あんしん部会 

まなび部会 

 社協の福祉バザーと同時開催で、３月１６日保健

センター１階において子ども用品のリサイクルバ

ザーを行いました。 
 今年もたくさんの子育て用品を寄せていただきあ

りがとうございました。このバザーを心待ちに、大

勢の子育て世代の方々やお子さんたちに来ていた

だき、たくさんの品物が、利用者のもとへ引き取ら

れていきました。 
 「自転車はありませんか」「ベビーカーは出ていま

せんか」等々、リクエストも多く聞かせていただきま

した。また来年もよろしくお願いします。 
 尚、このときに6,484円の募金が利用者の方々

から寄せられました。活動費として有効に利用させ

ていただきます。ありがとうございました。 

 
 
 
  ３月２３日(日)、８時３０分より、みどり部会行

事の一環として、各区のボランティアの皆さん、

市職員等の協力の基、生野高等学校前と山神

橋国道側二か所の河川敷に分散し、ゴミの収

集、笹竹、雑木刈りを実施しました。今回、山

神橋国道側河川敷については、奥銀谷自治協

会の有志の方との協働作業が実現し有意義な

作業となりました。今後は、さらに協力の輪を

広げていきたいと思います。反省点としては協

力人員の不足は否めず、予定時間を大幅に超

え、昼の１時３０分頃までかかってしまいました

ので、実施計画にマッチした適正人員の確保

が今後の課題と考えます。 
 今後とも皆様の 
ご協力を宜しくお 
願い申し上げます。 

みどり部会 


	Sheet1

